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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
auch die städtische Fahrzeugflotte soll zur Luftreinheit in der Landeshauptstadt beitragen. 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie viele der städtischen Fahrzeuge haben bei Einführung der Umweltzone in der 

Landeshauptstadt am 1. September 2011 (Übergangsphase) aus welchen Gründen 
keine grüne Plakette erhalten (bitte getrennt nach PKW und Nutzfahrzeugen 
aufschlüsseln)? 
 

2. Wie viele der städtischen Fahrzeuge sind mit Einsetzen der 2. Stufe der Umweltzone in 
der Landeshauptstadt am 1. Januar 2013 aus welchen Gründen weiterhin ohne grüne 
Plakette unterwegs (bitte getrennt nach PKW und Nutzfahrzeugen aufschlüsseln)? 
 

3. Wann werden alle Fahrzeuge der Stadtverwaltung die Voraussetzung für den Erhalt der 
grünen Umweltplakette erfüllen? 
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